
 

会長の時間        川村会長 

 

会長の時間をいただきます。 

本日は秋山会頭にご出席いただいております。後ほど

卓話をよろしくお願いいたします。 

今日は、ロータリーE クラブについてお話しいたしま

す。E クラブとは、例会場を持たず、すべてオンライン

で例会を開くロータリークラブです。E クラブについて

は、直接顔を合わせないのはどうかということで賛否が

あります。 
しかしコロナ禍を思い出してください。通常のロータ

リークラブでも Zoom などを使ったオンライン例会や、

例会場でオンライン出席の方とを繋いでハイブリッド

例会をしていたことがありました。 
E クラブとコロナ禍のロータリークラブの例会、何が

違うのかと私は思っています。全国のロータリークラブ

が Eクラブだったのではと。 
私は現場に出る仕事ですので、例会場に足を運ぶのが

難しいときもあります。そんな時にハイブリッド例会が

あってもいいなと思います。歴史あるロータリーですが、

時代に合わせた例会もありではないでしょうか。 
以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

幹事報告           髙島幹事 

 

l 本日例会後、第 2 回 IM 実行委員会を開催いたしま

す。ご参加お願いいたします。 

 

 

出席報告         須田会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 21 名 13 名 61.8％ 13 名 100％ 4 名 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ BOX        須田会員 

 

² 大学時代の仲間 8 人で 3 日間の旅をしてきました。

IM にむけて充電完了です。 

鹿志村高道 

 

本日もニコニコ BOX へのご協力 
誠にありがとうございました 

 

本日計   3,000 円 累計額 627,000 円 

 

 

プログラム 

 

米山功労者表彰                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

弓野会員 第 5回米山功労者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

髙島会員 第 5回米山功労者 

 

 

 

 

【開 催 日】令和 6年 1月 23日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】朝日会員

【プログラム】商工会議所会頭卓話 / 会頭 

第2820地区 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

朝日会員 第 3回米山功労者 

 

 

卓話 

日立商工会議所の概況について 

日立商工会議所 会頭 秋山光伯様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 今日は、日立商工会議所の概況をお話しさせていた 

だきます。  

l 会員数ですが、12 月末現在で 3,130 社です。退会

される方もいますが、コロナ関連の給付金や補助金

があり、入会される方もいますが、全体的には減っ

ています。日立市全体の約 50%の商工業者が入会し

ております。 

l 山本前会頭の頃は、会員数 4,150 社だったと思いま 

す。  

l 以前と異なり、大手スーパーやドラッグストアなど 

は、何店舗もあっても、1店だけが入会するという 

ことも増えております。 

l 部会員数は、建設業がトップとなっており、続いて、

商業、観光環衛業、工業となっております。 

l 地域事業者への経営支援として、持続的経営支援の

推進や、会員事業所への巡回、窓口相談対応、税務

に関する支援、公的融資制度の利用啓発などをおこ

なっております。 

l インボイス制度や電子帳簿法のセミナーも開催し

ております。 

l まちの動きです。 

l 日立駅前大型商業施設「ヒタチエ」がオープンいた

しました。良品計画やいばらきコープなど 36 店舗

が出店しています。利用者は、平日 6〜７千人、休

日１万人超です。駅前が活性化しました。駐車場が

不足している状況ですので、解消していきたいと思

います。 

l 昨年の日立さくらまつりは、コロナ禍も明け、満開

の時期も重なり、2 日間で来街者が 55 万人と過去

最高の人出となりました。 

l 日立市産業祭も通常開催となり、今までにないほど

の人出で、来場者が 7.2万人となりました。 

l 日立市では、これまで日立さくらロードレースがあ

りましたが、今年からフルマラソン「ひたちシーサ

イドマラソン」が 11 月に開催されます。水戸や霞

ヶ浦、勝田と肩を並べられるよう、頑張っていきた

いと思います。 

l 茨城県は、日立市をはじめ、もともと県北から発展

した県です。昔のように県北にも活気を取り戻した

いと思います。 

l 商工会議所としましても、行政と同じ方向を向き、

地元の皆さんがご活躍いただけるような状況にし

たいと思います 

l ご清聴ありがとうございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

次 回 例 会： 令和 6年 2 月 6日（火） 【プログラム】IM を振り返って / ガバナー補佐 

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：川 村 昌 弘   ■副 会 長：朝 日 正 道 
■幹 事：髙 島 章 行  ■会報委員：鹿志村 高 道 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 


